
lREQUERIMENTO

SENHOR PRESIDENTE,

SAUDADE,

DESPACHO

EMENTA:
REQUER A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA
INFORMAÇÓES SOBRE ACESSO Ao CEMITÉRIO DA

J Req061/18 — DM 1307

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a solicitação de munícipes,

venho requerer a Secretaria de Infraestrutura informações sobre o acesso ao Cemitério

da Saudade, segundo informações apenas a entrada da rua Fernão Sales encontrasse

fechada, dificultando a locomoção de pessoas idosas que precisam visitar jazigos que

ficam próximo a essa entrada.

SOLICITAMOS a seguinte informação: por que

a entrada da rua Fernão Sales está fechada?

REQUEREMOS na forma regimental, que

aprovado pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo

Senhor Prefeito Municipal, Duarte Nogueira, para que determine providências

imediatas para 0 acima solicitado e/ ou apresente solução para o caso.

Ribeirão Preto, 07 de junho de 2018.
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MARCOS PAPA-.:

Vereador

() REDE


